

# 中学部第1学年校外学習

6月13日（火）に「西郷ゆば工房」と「り菜あん」に校外学習に行ってきました。学校周辺の地域における産物の栽培や加工、販売の実際についての見学と体験を通して、地域の産物への興味・関心を高めることを目的として実施しました。事前学習において大豆が普段よく口にする食べ物へと変化することに生徒たちは非常に驚き、今回の校外学習で実際に湯葉ができる過程を目にして、学習を深めることができました。また、校外学習で購入した食材を使っての調理活動も予定しています。

## 西郷ゆば工房

ゆば工房では、湯葉作りを見学しました。様々な機械を使って作ること、手間暇のかかる作業を通して食べることができることを知ることができました。出来立ての湯葉を試食させていただいて、「おいしい」という生徒の声が多く聞かれました。また、湯葉について知りたいことをインタビューもしました。



## り菜あん

り菜あんでは、調理活動で使用する食材を購入しました。きなこグループとさつまいもグループに分かれてお店の中を探して歩き、生徒自身で代金を支払って購入しました。大豆でできた食べ物もたくさん見つけることができました。買い物のあとは、券売機を使ってチケットを買い、ジェラートを注文する体験学習にも取り組み、生徒が好きな味のジェラートを食べ、とても満足そうでした。

